

SM Soluciones S.A.S.

www.smsoluciones.com.co

20 años siendo el aliado de confianza de más de 100 Empresas y de muchas Familias.



QUIENES SOMOS

Somos aliados permanentes de nuestros clientes en la continúa optimización de sus procesos logísticos con el fin de generar CALIDAD y AHORRO. Apoyados en Ingeniería de Procesos hemos logrado generar sinergia en distintos aspectos logísticos comunes en las organizaciones de la ciudad de Barranquilla y su área metropolitana.

MISIÓN

Optimizar procesos logísticos, mejorando la productividad de nuestros clientes. A través de una gestión eficaz del talento humano y apoyados en metodolgía de última generación.

VISIÓN

Convertirnos en el 2029 como líderes reconocidos en la optimización logística de la región.

MENSAJERÍA

Ofrecemos un conjunto de servicios a su medida. Desde la realización de una diligencia puntual hasta la distribución masiva a miles de destinos. En la zona metropolitana de Barranquilla, como a cualquier destino en el mundo. Coméntenos su necesidad y le brindamos la SOLUCIÓN más óptima.



MENSAJERÍA EMPRESARIAL

Servicio motorizado en la zona metropolitana de Barranquilla, ideal para necesidades comunes en una organización como la entrega y recepción de documentos y paquetes, diligencias bancarias, diligencias aduaneras, diligencias en alcaldía, gobernación, cobros, entrega de pedidos, compras, entre otras. Se realiza con personal contratado laboralmente de manera directa con SM Soluciones, se asigna a uno de nuestros funcionarios para la coordinación de sus necesidades y su organización paga solo lo que consume. El cobro es por diligencias. Garantizamos un ahorro mínimo del 15% comparado a cualquier otra alternativa legal, ofreciendo un servicio de MAYOR calidad.

MENSAJERÍA EXCLUSIVA

Servicio de suministrar a un funcionario empleado directo nuestro a su exclusiva disposición. Cuenta con moto, celular inteligente, comunicación Whatsapp, experiencia e idoneidad para labores de mensajería. Utilice nuestro servicio por horas, días, semanas o meses.

CORRESPONDENCIA

Distribución masiva de sobres, revistas, paquetes, regalos, entre otras, en toda la zona metropolitana de Barranquilla. Según el tiempo límite de entrega ofrecemos un costo razonable para realizar la entrega efectiva. A través de nuestros funcionarios contratados laboralmente de manera directa con nosotros, garantizamos un trabajo serio y responsable. Garantizamos la entrega efectiva y oportuna, contáctanos y te contamos como.

DOMICILIOS

Servicio de mensajería puntual en la zona metropolitana de Barranquilla. Comunicate con nosotros al PBX 3690099.

ASEO

Ofrecemos un conjunto de servicios a su medida. Desde realizar aseo residencial por 1 hora en su apartamento hasta realizar aseo en una organización con un equipo de funcionarios, con las herramientas e insumos respectivos. Coméntenos su necesidad y le brindamos la SOLUCIÓN mas óptima.



ASEO CORPORATIVO TIEMPO COMPLETO

De acuerdo a la necesidad, ofrecemos soluciones en mano de obra, equipos, insumos y toda una metodología integral que brinde la mayor CALIDAD al menor COSTO.

ASEO CORPORATIVO POR HORA

Servicio de Aseo con personal contratado laboralmente de manera directa con nosotros, con todos los derechos y deberes que ello implica. Servicio profesional de aseo para necesidades que no requieren utilizar la mano de obra tiempo completo. Se establece la necesidad de horas y veces a la semana que se requiere, y solo paga el tiempo que su organización necesite, sin tiempos improductivos. Algunos ejemplos: una hora cada dos semanas, tres horas dos días a la semana, dos horas todos los días hábiles. Siempre el mismo funcionario, salvo que el Cliente solicite cambio.

ASEO RESIDENCIAL

Servicio de Aseo con personal contratado laboralmente de manera directa con nosotros, con todos los derechos y deberes que ello implica. La formalidad del pago salarial, seguridad social, prestaciones de ley, entrenamiento continuo, brinda la SEGURIDAD y CALIDAD del mejor servicio para su hogar. Servicio a la medida de tu necesidad, por ejemplo: un día a la semana, dos horas martes y jueves, tres horas los sábados en la mañana. Servicio seguro, de calidad y justo a la medida de su bolsillo. Reserva YA tu servicio.



APOYO LOGÍSTICO

Servicio de mano de obra entrenada para labores específicas como embalaje, archivo, call center, entre otras. Cuéntanos tu necesidad.













Para la realización de nuestros Servicios de Mensajería, Aseo y Apoyo Logístico, SM SOLUCIONES S.A.S cuenta con personal contratado directamente:

- Seguridad social (ARL-EPS-Pensión)
- Prestaciones Sociales (Primas-Cesantías-Int. Cesantías y Vacaciones)
- Involucrados en el el Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (SG-SST).
- Uniformado, plenamente identificado con carnet y dotación apropiada para sus labores.
- Capacitaciones permanentes y apoyo a sus familias.

PBX 3690099 Cel. 311 6609697-3002120618

Carrera 52 No.74 - 28
piso 3 Of. 5
PBX (5) 3690099
servicio@sumensajero.com
311 660 9697
Barranquilla Colombia